

offrir à leur digne Evêque leurs respectueux hommages et leurs vœux de bonheur. C'est M. le Grand-Vicaire Langis qui, dans une adresse riche d'expressions et de sentiments, se fit l'interprète du clergé en cette circonstance.

Mais si l'adresse de M. le Grand-Vicaire était remarquable par le fond et la forme, la réponse de Sa Grandeur ne le fut pas moins : ce qui y domine surtout, c'est le sentiment d'une vive affection pour ses collaborateurs dans la vigne du Seigneur. Au reste, que nos lecteurs apprécieront par eux-mêmes ces deux documents, nous les reproduisons intégralement.

I

*A Sa Grandeur, Monseigneur A.-A. Blais, Evêque de St-Germain de Rimouski.*

MONSEIGNEUR,

Un véritable culte pour certains anniversaires semble prendre une extension que l'on ne saurait méconnaître et dont nous devons nous réjouir dans bien des cas, car il y a de beaux et grands anniversaires qui méritent d'être noblement fêtés et qui le sont en effet.

Nous savons quelles manifestations grandioses ont été motivées par le 400ème anniversaire de la découverte de l'Amérique par Christophe Colomb et l'écho des fêtes jubilaires par lesquelles on a célébré les noces d'or épiscopales du chef Suprême de l'Eglise à traversé l'océan et remué jusque dans leurs profondeurs nos coeurs tout-à-fait reconnaissants.

Aujourd'hui, Monseigneur, nous sommes heureux d'entrer dans ce mouvement qui a pour but d'honorer un fait historique plein de gloire ou un groupe d'années remplies de mérite, et nous venons célébrer avec vous un anniversaire intéressant, le 25ème de votre consécration sacerdotale.